
 

 

 

 

 

„Die wahren Maler sind diejenigen, welche die Dinge nicht so malen, wie sie sind, 

sondern so, wie sie sie fühlen.“  Vincent van Gogh 

Sie werden genau das bei unserem 2x2Forum auf dem Alexianer Campus spüren. Ob in der Malerei, bei den 

facettenreichen Zeichnungen, Plastiken oder Objektkünsten. Alle Werke, die im Kunsthaus Kannen zu sehen 

sind, lassen die Begabungen und Talente von Kunstschaffenden sichtbar, ja spürbar werden. Die Künstlerinnen 

und Künstler aus Deutschland und der Welt lassen uns eintauchen in ihre Gefühlswelt und vermitteln in ihren 

Werken der Outsider Art zurecht, dass sie ein gleichberechtigter Teil der zeitgenössischen Kunstwelt sind. 

Wir sind stolz, dass wir zum siebten Mal mit unserem 2x2 Forum für Outsider Art – einer Kunstmesse von 

internationalem Format – Aussteller*innen, Kunstliebhaber*innen, Galerist*innen und Kurator*innen im 

Kunsthaus Kannen zu Gast haben und freuen uns den gemeinsamen Dialog und Ideenaustausch mit Ihnen.   

Ich spreche meinen herzlichen Dank an Lisa Inckmann, Leiterin des Kunsthaus Kannen, und ihr Team aus. Sie 

haben mit ihrer Planung und Organisation diese wunderbare Veranstaltung möglich gemacht. 

Stephan Dransfeld 

Regionalgeschäftsführer Alexianer Münster GmbH 

„The true painters are those who paint things not as they are, but as they feel them.“ 

Vincent van Gogh 

This is exactly what you will feel at our 2x2Forum on the Alexian Campus. Whether in painting, in the 

multifaceted drawings, sculptures or object art. All of the works that can be seen at the Kunsthaus Kannen 

make the talents and talents of artists visible and even tangible. The artists from Germany and the world allow 

us to immerse ourselves in their emotional world and rightly convey in their works of Outsider Art that they 

are an equal part of the contemporary art world. We are proud to be hosting exhibitors, art lovers, gallerists 

and curators at the Kunsthaus Kannen for the seventh time with our 2x2 Forum for Outsider Art - an art fair 

of international format - and we look forward to the shared dialogue and exchange ideas with you. 

I would like to express my heartfelt thanks to Lisa Inckmann, director of the Kunsthaus Kannen, and her team. 

Their planning and organization made this wonderful event possible. 

Stephan Dransfeld 

Regional Managing Director Alexianer Münster GmbH 

  



Die Ausstellenden/ Exhibitiors 
 

Atelier Markus Meurer/ Schermbeck, DE 

Atelier Stefan Tiersch/ Aachen, DE 

Átkelő Galéria / Budapest, Ungarn 

-Beautiful Japan-/ Münster,DE 

Karl Hans Janke Museum / Wermsdorf, DE 

Kunsthaus Kat18 / Köln, DE 

KunstRaum IDYLLEREI / Nürnberg, DE 

KunstContainer / Osnabrück, DE 

Offenes Atelier St.Hedwig / Berlin, DE 

Wanbo Workshop/ Suwon, Südkorea 

Die rollende Schreibmaschine / Münster, DE 

 

 

 

 

  



Programm / Program 
2x2 FORUM FOR EUROPEAN OUTSIDER ART 

05. – 08. Oktober 2023 / Kunsthaus Kannen / Münster / NRW 

Donnerstag, 03. Oktober / Thursday, October 5th  
 

11:00   Eröffnung der Kunstmesse und des Forums 
  Opening of the art fair and forum 

Frau Maria Winkel, Bürgermeisterin der Stadt Münster 
Mayor of the city of Münster 
Prof. Dr. Seifert, Ärztliche Direktor der Alexianer Region Münster 
Medical director of the Alexianer Region of Münster 
Lisa Inckmann, Leiterin des Kunsthaus Kannen, Münster 
Musik: Kirsten Oestreich (Caisa und Elfenharfe 

11:00-17:00  Kunstmesse im Kunsthaus 
Art fair in the Kunsthaus  

 
  Kunstaktion im mobilen KunstContainer auf der Wiese vor Kunsthaus 

Art event in the mobile art container on the lawn in front of the Kunsthaus 
 
20:00   Gemeinsamer Abend in der Westf. Gaststätte Köpi Stuben 

Dinner together in the Westf. Gaststätte Köpi Stuben 
 

Freitag, 04. Oktober / Friday, October 6th 
 

11:00- 12:00 Gesprächsrunde / Discussion round  
Dr. Marianne Wagner, Kuratorin für die Gegenwartskunst, LwL Museum 
Münster  
Curator for contemporary art, LwL Museum Münster 
und Lisa Inckmann, Leiterin des Kunsthaus Kannen, Münster 
Ort: Hotel am Wasserturm im Innenhof, Tagungsraum Quader  
Location: Hotel am Wasserturm in the inner courtyard, Quader conference room 

 
11:00-17:00 Kunstmesse im Kunsthaus 

Art fair in the Kunsthaus  
 
  Kunstaktion im mobilen KunstContainer auf der Wiese vor Kunsthaus 

Art event in the mobile art container on the lawn in front of the Kunsthaus 
 
15:00-16:00 Film und Gespräch / Film and discussion  

Raw Vision, Das Leben in der Psychiatrie mit Hugo Krois, Regie und Neesa 
Sunar 
Raw Vision, Life in Psychiatry with the director Hugo Krois director and Neesa Sunar 



Ort:  Hotel am Wasserturm im Innenhof,  Tagungsraum Quader 
Location: Hotel am Wasserturm in the inner courtyard, Quader conference room 

16:00-17:00 Musik und Gespräch / Music and conversation  
Einführung in die musikalische Arbeit zwischen Musik und psychische 
Gesundheit mit  Neesa Sunar/ Therapeutin in NYC  
Introduction to musical work between music and mental health with Neesa 
Sunar/therapist in NYC 
Ort: Atelier im Kunsthaus 
Location: Studio in the Kunsthaus 

20:00   Gemeinsamer Abend im MarktCafe 
Dinner together in the im MarktCafe 

 

Samstag, 05. Oktober / Saturday, October 7th  
 

11:00-12:00 Gesprächsrunde / Discussion round 
Eszter Toth, Leiterin der Galerie Atkelo in Budapest / Ungarn (englisch) 
Head of the Atkelo Gallery in Budapest / Hungary (english) 
Ort: Alte Klausur / Altbau gegenüber dem Kunsthaus 
Location: Old Klausur / old building opposite the Kunsthaus 

11:00-17:00  Kunstmesse im Kunsthaus 
Art fair in the Kunsthaus  

 
  Kunstaktion im mobilen KunstContainer auf der Wiese vor Kunsthaus 

Art event in the mobile art container on the lawn in front of the Kunsthaus 
 
14:00 -15:00  Fachliche Führung über den Alexianer Campus mit Jörg Lohmann / 

Ergotherapeut 
 Professional tour of the Alexianer Campus with Jörg Lohmann / occupational 
therapist  
Treffpunkt im Foyer des Kunsthauses  
Meeting point in the foyer of the Kunsthaus 

 

Sonntag, 06. Oktober / Sunday, October 8th  
 

11:00-17:00  Kunstmesse im Kunsthaus 
Art fair in the Kunsthaus  

 
  Kunstaktion im mobilen KunstContainer auf der Wiese vor Kunsthaus 

Art event in the mobile art container on the lawn in front of the Kunsthaus 
 
Nächste 2x2 Forum für Outsider Art findet vom 9. – 12. Oktober 2025 statt. 
The next 2x2 Forum for Outsider Art will take place from October 9th - 12th, 2025. 



FoyerOffice / Büro
Books / Bücher

Film Room / 
Filmraum

Entrance / 
Eingang

Technical 
Equipment / Technik

Info Tables / 
InfoständeAussteller 
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